

Le colonel Cyrille Serge Atonfack Guemo, chef de la division Communication au ministère de la défense (Mindef) soutient qu'il s'agit là d'une « plaine imagine », qui n'est que l'œuvre de certains organes de presses manipulés.

En effet, dans leur livraison du mercredi 19 février, les journaux comme « Le Soir », « La Veuve », « Le Quotidien », « L'Orphelin », « L'Epervier », ou encore « Dernière Heure », ont attribué au ministre délégué à la présidence, chargé de la défense, des supposées plaintes contre Maurice Kamto, Akéré Muna et Agbor Nkongho, sans pour autant présenté la moindre copie de cette plainte.

## Il s'agit d'un fake.

Jamais, Joseph Béti Assomo,le Ministre délégué à la Présidence de la République, chargé de la défense n'a porté plainte contre les personne citées plus hauts.

Le colonel Cyrille Serge Atonfack Guemo l'a réitéré ce matin sur ABK radio. Intervenant par téléphone depuis Yaoundé, l'officier supérieur s'est montré clair « Il s'agit d'une plainte imaginaire d'un certains nombres de médias manipulés qui n'ont pas lu intégralement le communiqué du Mindef », a soutenu ce haut gradé de l'armée camerounaise.

Le capitaine de frégate poursuit et précise cette partie du communiqué du Mindef du 17 février 2020 qui fait l'objet d'une manipulation « *En tout état de cause, le Ministère de la Défense se réserve désormais le droit de poursuivre devant les juridictions compétentes, les auteurs de fausses nouvelles à son endroit, conformément à la loi »* rappelle-t-il.

«La loi camerounaise punit la propagation de fausses nouvelles. La plainte du Ministère de la Défense contre un certain nombre de personnes est simplement une plainte imaginaire. Le ministre a dit "qu'il se réserve le droit de poursuivre", pas qu'il va le faire, ou qu'une plainte a été déposée » , note l'officier supérieur sur les ondes de la radio privée qui emet depuis Douala.

In fine, ces organes de presse visiblement au commande ont attribué sans preuve au Mindef, des plaintes qui n'ont pourtant jamais existé.